
MAGELANG (KR) -

Selama mengikuti Kampa-

nye Pemilihan Kepala

Daerah Tahun 2024, Wali-

kota Magelang dr HM Nur

Aziz SpPD akan cuti sela-

ma masa kampanye dan

tidak akan menempati ru-

mah dinas Walikota Mage-

lang. Demikian juga Wakil

Walikota Magelang. Demi-

kian dikemukakan Wali-

kota Magelang saat dite-

mui KR usai memimpin

apel pagi di halaman be-

lakang Kantor Walikota

Magelang, Selasa (17/9).

Apel pagi ini dalam rangka

penyerahan secara simbo-

lis SK Kenaikan Pangkat

PNS periode 1 Agustus

2024 dan 1 Oktober 2024.

Dikatakan HM Nur

Aziz, cuti masa kampanye

akan berlangsung mulai

25 September 2024 men-

datang dan akan berlang-

sung hingga 23 November

2024 mendatang. Selama

itu, untuk jabatan Wali-

kota Magelang nantinya

akan diisi seorang Penja-

bat Walikota Magelang.

Hingga Selasa kemarin

belum diketahui siapa

yang akan menduduki po-

sisi jabatan tersebut.

Kenaikan pangkat perio-

de 1 Agustus 2024 se-

banyak 16 orang PNS, ter-

diri 1 orang Golongan IVC,

3 orang Golongan IVB, 1

orang Golongan IIID, 2

orang Golongan IIIC, 7

orang Golongan IIIB dan 2

orang Golongan IID.

Untuk periode 1 Oktober

sebanyak 77 orang, terdiri

4 orang Golongan IVC, 13

orang Golongan IVB, 16

orang Golongan IVA, 6

orang Golongan IIID, 12

orang Golongan IIIC, 2

orang Golongan IIIB, 15

orang Golongan IIIA, 1

orang Golongan IID, 7

orang Golongan IIC dan 1

orang Golongan IIC.

Dikatakan bagi mereka

yang masuk Eselon III

harus bekerja keras,

bagaimana nanti bisa naik

ke Eselon II. Yang Eselon

IV juga harus bekerja

keras, memberikan yang

terbaik untuk Tuhan dan

masyarakat. Sebelumnya

juga dikatakan, untuk

perencanaan harus berko-

laborasi, jangan one man

show. Jangan OPD Show,

harus berkolaborasi. OPD

harus bagaimana me-

nyambung dengan keca-

matan maupun kelurah-

an. Karena kalau tidak

nyambung, akhirnya ma-

syarakat sering ragu por-

gramnya benar-benar un-

tuk masyarakat atau ha-

nya sekadar menjalankan

program. (Tha)-f
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KR-Sri Warsiti

Perwakilan mahasiswa, Rektor dan Ketua

YPI. 

Tak Ada Perploncoan di Unwidha Klaten 
KLATEN (KR) - Rektor Universitas Widya

Dharma (Unwidha) Klaten, Prof Dr Triyono,

MPd menegaskan, tidak ada “perploncoan” ter-

hadap mahasiswa baru (Maba). Pengenalan ke-

hidupan kampus terhadap mahasiswa baru

(PKKMB) diisi dengan kegiatan-kegiatan yang

lebih bermanfaat untuk para mahasiswa.

Demikian ditegaskan Prof. Triyono usai mem-

buka acara kuliah perdana dan PKKMB di au-

ditorium kampus setempat, Selasa (17/9).

Prof Triyono menjelaskan, pekan orientasi

mahasiswa baru bukan ajang untuk balas den-

dam dari senior pada yunior. PKKMB sebagai

media untuk mempersiapkan mahasiswa baru

pada masa transisi. Yakni dari kebiasaan lama

sebaga siswa SLTA kini memasuki dunia kam-

pus dengan aktivitas dan karakter kegiatan

berbeda. 

“Tidak ada perpeloncoan, sudah bukan ja-

mannya lagi sekarang. Banyak kegiatan yang

lebih bermanfaat untuk mengenalkan maha-

siswa baru terhadap kehidupan kampus,” kata

Rektor.

Rektor juga menambahkan, kuliah perdana

mengambil tema “Digitalisasi mahasiswa gene-

rasi Zí.Secara keseluruhan jumlah mahasiswa

baru Unwidha tahun akademik 2024/2025 se-

banyak 3.348 orang. Jumah tersebut termasuk

mahasiswa PPG dan mahasiswa S2. “Untuk

yang PPG dan S2 dikarenakan sudah pernah

kuliah, maka tidak perlu mengikuti PKKMB.

Kagiatan ini hanya diikuti mahasiswa baru dan

diploma 3,” jelas Rektor.

Wakil Rektor Bidang Akademik, Dr.Purwo

Haryono, M.Hum. mengatakan, peningkatan

jumlah mahasiswa PPG di Unwidha mencapai

sekitar 200 persen. Hal ini menunjukkan minat

masyarakat menjadi guru cukup besar. Selain

itu kebijakan Kementerian pendidikan riset

dan teknologi sangat memperhatikan nasib

para guru. Kepercayaan pemerintah terhadap

Unwidha sangat tinggi, karena kelulusan ma-

hasiswa PPG selalu 100 persen.

Ketua Yayasan Pendidikan Indonesia (YPI)

Klaten, Dr H. Basuki, MM  mengemukakan,

trend perkembangan Unwidha sangat bagus.

Pihak yayasan selalu siap memenuhi sarana

dan prasarana yang dibutuhkan oleh universi-

tas. Selain itu, juga terus meningkatkan pembe-

rian beasiswa untuk para mahasiswa. 

“Alhamdulillah tahun ini bagus, karena men-

dapat tambahan PPG saja lebih dari 2.000 ma-

hasiswa. Yayasan akan menyiapkan setiap

sarana dan prasarana yang dibutuhkan. Misal

butuh gedung, ya gedung harus dibangun. Kita

siap dengan anggaran dan dananya,” kata Dr H

Basuki. (Sit)-f

GROBOGAN (KR) ñ

Kekeringan yang melanda

Kabupaten Grobogan me-

luas.  Setidaknya ada 73

desa yang tersebar di 16

kecamatan Kabupaten

Grobogan mengalami ke-

kurangan air bersih. Jum-

lah itu meningkat diban-

dingkan awal September

lalu. Saat itu terdapat 65

desa di 15 kecamatan ter-

dampak kekeringan.

Banyak embung, sumur

gali, bahkan sungai yang

menghubungkan antarke-

camaan airnya juga sudah

menyusut. Sehingga tidak

sedikit warga yang harus

mencari sumber air seperti

dengan membuat belik (su-

mur gali) di tepi dan dasar

sungai yang mengering.

“Dari 19 kecamatan yang

ada, hanya 4 kecamatan

yang ralatif aman dari ke-

kurangan air bersih. Yakni

Kecamatan Brati, Godong,

Klambu dan Tegowanu

yang relatif aman dari ben-

cana kekeringan,” ungkap

Kasi Kedaruratan BPBD

Grobogan Masrichan,

Rabu (18/9).

Menurutnya, penyebab

utama kekeringan di

Grobogan adalah musim

kemarau yang berkepan-

jangan. Sehingga sungai

yang ada, termasuk em-

bung, dan sumur di

wilayah itu banyak yang

mengering. Hingga kini pi-

haknya telah menyalur-

kan 406 tangki air bersih

kepada puluhan desa ter-

dampak kekeringan terse-

but. Selain itu, BPBD juga

menggandeng beberapa

instansi terkait serta

dunia usaha untuk meng-

atasi kekeringan. Instansi

tersebut antara lain

PDAM, PMI, dan perusa-

haan melalui

Tanggung Jawab Sosial

Lingkungan (TJSL).

Masrichan menyatakan,

fenomena cuaca saat ini

cepat berubah sehingga

prediksi musim hujan

akan dimulai pada pekan

ketiga September 2024

bisa jadi meleset. Keke-

ringan dimungkinkan bisa

terjadi lebih lama lagi. Se-

belumnya, Plt Kepala Pel-

aksana BPBD Grobogan

Endang Sulistyoningsih

mengatakan, untuk meng-

atasi dampak kekeringan,

pihaknya mendapat

anggaran dari APBD 2024

sebesar Rp 200 juta. Pada

tahun ini juga, BPBD

Grobogan mendapat tam-

bahan anggaran Rp 200 ju-

ta dari BNPB. “Dengan

demikian, anggaran ban-

tuan untuk mengatasi ben-

cana alam kekeringan

sebesar Rp 400 juta,”

ungkap Endang.      (Tas)-f

Ketua Komunitas Lima

Gunung Sujono kepada KR

di rumahnya, Rabu (18/9),

mengatakan pada Selasa

(17/9) lalu rangkaian

kegiatan sudah dilakukan

di Dusun Warangan Desa

Muneng Warangan Keca-

matan Pakis Magelang, di-

antaranya dengan pemen-

tasan beberapa kesenian.

Tanggal 20/9) dilaksanakan

diskusi mengenai “Manu-

skrip Merapi-Merbabu”,

dan 22 September 2024 di-

laksanakan pementasan

wayang kulit di Desa

Gejayan Desa Banyusidi

Kecamatan Pakis. Lakon

yang dipentaskan adalah

“Kumbakarna Mlebu Swar-

ga”. Pada 25 September

2024 mendatang juga

dilaksanakan pameran foto

karya wartawan dengan

judul “Rencang Lima

Gunung Ring Setengah” di

Keron Krogowanan Sa-

wangan Magelang.

Mereka yang akan pen-

tas dalam Festival Lima

Gunung kali ini berasal

dari grup-grup kesenian

Komunitas Lima Gunung,

grup kesenian dari desa-

desa di Magelang, dan be-

berapa lainnya dari luar

daerah seperti Kedu, Yog-

yakarta, Salatiga, Sema-

rang, Malang, Bali, Indra-

mayu, Cikampek, Jakarta,

Lumajang, Bogor, Bulu-

kumba (Sulawesi Selatan),

Malaysia, dan Meksiko.

Berbagai pementasan

yang akan ditampilkan da-

lam festival diantaranya

tari tradisional, modern,

dan kontemporer, musik,

kirab budaya, pidato kebu-

dayaan, performa seni, pan-

tomim, teater, dan wayang.

Sejumlah seniman perupa

membuat karya seni lukis

secara “on the spot” di 4

titik arena festival.

Panggung festival disi-

apkan dengan luas 10x12

meter persegi dengan ting-

gi 70 centimeter, sedang-

kan instalasi seni di dusun

tempat festival dikerjakan

secara gotong royong oleh

warga Keron dan tetangga

dusun-dusun sekitarnya

selama sekitar 3 bulan ter-

akhir. Berbagai bahan

alam seperti bambu, jera-

mi, kelobot, janggel jagung,

akar tembakau, tebon

(batang jagung), janur, dan

batang tanaman cabai ke-

ring dipergunakan warga

untuk membuat berbagai

bentuk seni rupa instalasi

untuk menghias berbagai

tempat di desa dan pang-

gung festival.

Instalasi seni panggung

menampilkan seni rupa

tentang aneka serangga,

menjadi simbol kekhasan

seniman petani Keron da-

lam kelompok Sanggar Sa-

ujana melahirkan dan

menghidupi karya seni tari-

an rakyat, “Topeng Sauja-

na” dan wayang serangga.

Beberapa rumah warga di-

siapkan untuk para tamu

yang hendak menginap se-

lama berlangsung festival.

Sejumlah tempat seperti

halaman dan pekarangan

rumah warga juga disiap-

kan untuk para tamu festi-

val yang hendak tinggal de-

ngan cara berkemah. Ke-

lompok-kelompok organisa-

si para ibu di Keron menyi-

apkan beberapa tempat ber-

jualan makanan dan mi-

numan untuk memenuhi

kebutuhan para tamu dan

penonton festival.   (Tha)-f

FESTIVAL LIMA GUNUNG KE-23 TAHUN 2024

Rangkaian Kegiatan di Beberapa Lokasi

Kekeringan di Grobogan Semakin Meluas

KR-M Taslim

Warga Gabus Grobogan antre menerima bantuan

air bersih dari BPBD setempat. 

SEMARANG (KR)-

Menjelang penetapan ca-

lon kepala daerah di Kota

Semarang oleh KPU, du-

kungan untuk pasangan

Calon Walikota dan Calon

Wakil Walikota Semarang

Agustina-Iswar terus

mengalir. Setelah meneri-

ma dukungan dari sejum-

lah ulama dan Ormas Is-

lam, kini dukungan da-

tang dari Lembaga Dah-

wah Islam Indonesia

(LDII) Kota Semarang.

Saat bersilarurahmi ke

kantor LDII Semarang

Selasa (17/9) malam,

Agustina Wilujeng - Iswar

Aminuddin mendapat pe-

san dari Ketua LDII Jawa

Tengah Prof. Singgih, un-

tuk menjaga pluralitas di

Kota Semarang.

Saat berkunjung ke

kantor LDII Semarang,

Agustina-Iswar didam-

pingi Ketum Patriot

Garuda Nusantara (PGN)

Gus Iwan Cahyono, ketua

tim pemenangan Kadar

Lusman, dan sekretaris

tim pemenangan, Supri-

yadi. Sedangkan dari dari

LDII, hadir Prof. Singgih

selaku ketua Jateng,

Wakil Ketua LDII Jateng,

Sunardi Joko Santoso,

Ketua LDII Kota

Semarang, Suhindoyo

Agustina mengatakan,

silaturahmi ke kantor

LDII bertujuan untuk

mendapatkan masukan.

Jika dalam Pilkada Kota

Semarang nanti dirinya

sebagai Wali Kota, dirinya

ingin berkolaborasi dan

bersinergi untuk mema-

jukan Kota Semarang de-

ngan para tokoh agama

dan tokoh masyarakat.

“Kami ingin menerima

masukan dari para pengu-

rus LDII agar jika nnt ka-

mi terpilih, bisa berkolab-

orasi dan bersinergi serta

selalu memberikan ma-

sukan dan kritik dalam

penyelenggaraan Peme-

rintah Kota nanti,” ujar

Agustina.

Politikus PDIP ini men-

jelaskan, LDII meru-

pakan organisasi besar di

Indonesia ini yang telah

banyak berkontribusi da-

lam pembangunan nasio-

nal. Harapannya tentu

kebersamaan ini bisa

memperkokoh nilai persa-

tuan dan kesatuan di

Kota Semarang, karena

membangun kota harus

bersama-sama untuk

lebih maju lagi.

Prof Singgih mengaku

jika nama Agustina bukan

sosok yang asing. Ketika

menjadi mahasiswa un-

tuk mengambil program

doktor, bendahara DPD

PDI-P ini mengangkat

judul masalah ketahanan

pangan dan pembangun-

an manusiawi. “Mbak

Agustina ini termasuk

bimbingan doktor saya,

dan cepat selesai dalam

bimbingan tersebut,”

ujarnya.

Dia menjelaskan, LDII

merupakan ormas yang

mendukung masalah plu-

ralitas dan demokrasi

yangg mengakomodir se-

mua kelompok. Selain itu

tidak ada diskriminasi

dan intoleransi untuk

membangun daera. Seba-

gaimana membangun ma-

syarakat dengan tanpa

adanya diskrimatif dan

intoleransi, karena negara

ini pluralis yang menjun-

jung tinggi nilai-nilai

demokrasi.

Ketua LDII Kota Se-

marang Suhindoyo me-

ngatakan, untuk meng-

hadapi diskrimasi dan in-

toleransi, LDII sangat pa-

ham karena adanya

perbedaan persepsi baik

dalam pemahaman mau-

pun pengertian tentang

agama meski sebenarnya

tujuannya sama. Kota Se-

marang termasuk daerah

yang tingkat toleransinya

sangat tinggi. Suhindoyo

berpesan agar kelak terpi-

lih, Agustina-Iswar bisa

menghargai dan mengay-

omi para alim ulama.

“Kalau jadi walikota dan

wakil walikota jangan ke-

maruk, artinya jangan aji

mumpung apalagi tidak

ngayomi, dan hendaknya

menghargai para ulama,”

tuturnya. (Bdi)-f

SELAMA IKUTI MASA KAMPANYE PILKADA 2024

Akan Jalani Cuti, Tak Tempati Rumah Dinas

JAWATENGAH

KR-Budiono

Agustina Wilujeng (kiri) dan Iswar Aminuddin

(tengah) bersilaturahmi ke kantor LDII Kota

Semarang. 

KR-Thoha

Walikota Magelang menyerahkan SK kenaikan

pangkat kepada beberapa perwakilan ASN. 

MAGELANG (KR) - Komunitas Lima Gunung (KLG) kembali
menyelenggarakan Festival Lima Gunung XXIII Tahun 2024.
Beberapa kegiatan dilakukan mulai 17 September 2024, dan pun-
caknya akan berlangsung di Dusun Keron Desa Krogowanan
Kecamatan Sawangan Kabupaten Magelang pada 25-29 September
2024 mendatang. Ada sekitar 120-an kelompok kesenian dengan se-
dikitnya tercatat 1984 personel akan melakukan pementasan da-
lam Festival Lima Gunung XXIII Tahun 2024 ini.

KETUA Sementara DPRD

Jateng 2024-2029 Sumanto,

minta kepada seluruh anggota

DPRD Jateng segera

melakukan sinergi dan berko-

laborasi bersama kepala dae-

rah secara positif. Tujuannya

untuk memberikan respons

cepat dalam pemecahan per-

soalan-persoalan kerakyatan di

Jateng.

Sumanto mengatakan hal ini

kepada wartawan pekan lalu di

Semarang. Anggota DPRD

Jateng juga harus membangun kerjasama

yang efektif di tingkat nasional, regional serta

mendukung suksesnya agenda prioritas nasio-

nal, khususnya pelaksanaan Pemilihan Kepala

Daerah (Pilkada) serentak yang akan berlang-

sung November mendatang. DPRD Jateng tu-

rut mengawal jalannya agenda nasional

Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) serentak.

DPRD Jawa Tengah berharap pelaksanaan

Pilkada di tingkat provinsi maupun di kabupa-

ten/kota di Jateng bisa berjalan dengan aman

dan damai.

Anggota DPRD Jateng lainnya, Saeful Hadi

menyampaikan, pelaksanaan pilkada

serentak di Jawa Tengah, khususnya untuk

pemilihan Gubernur (PIlgub), pembiayaannya

sudah aman dan juga sudah diserah teri-

makan. Begitu juga untuk kabu-

paten/kota yang berkaitan de-

ngan KPU dan Bawaslu pembi-

ayaan sudah diserahterimakan.

Terkait dengan persiapan pilka-

da, KPU dan Bawaslu Jateng

sudah berkoordinasi dengan

DPRD dan Gubernur Jateng.

Tahapan demi tahapan sudah

berjalan sesuai dengan ren-

cana. Partai-partai juga sudah

memberikan dukungan untuk

para calon kepala daerah dan

wakilnya.  

DPRD berharap pelaksanaan Pilkada bisa

berjalan dengan lancer, aman dan damai.

Mengingat Pilkada merupakan pesta demo-

krasi, maka harus riang gembira. Masyarakat

menginginkan agar tidak hanya sekedar pes-

ta demokrasi, tetapi Pilgub dan pilkada untuk

menjaga dan merawat demokrasi, sehingga

netralitas TNI polri netralitas ASN harus dijaga.

Biarlah rakyat memilih sesuai dengan hati nu-

rani masing-masing siapa yang akan

memimpin Jateng dan kabupaten kota. Ini de-

mi Jawa Tengah yang lebih baik lebih se-

jahtera dan lebih kondusif. ❑-f

(Disampaikan Ketua Sementara DPRD

Jateng 2024-2029 Sumanto kepada

wartawan KR Biro Semarang, Budiono

Isman-Anf)

Anggota DPRD Jateng-Kepala Daerah Diminta Bersinergi

KR-Budiono

Sumanto

Mengalir Dukungan untuk Agustina-Iswar


